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16. Februar 2022 

Antrag  nach  dem IZG  LSA zur aktuellen  Nutzung des  Luca-Systems 

Sehr geehrter Herr Fuhrmann, 

· nachfolgend die Antworten zu  Ihrer Anfrage über die aktuelle Nutzung des Luca-Systems in 
der Stadt Halle (Saale)  : 

1.  Ist Ihre Behörde derzeit an das Luca-System angebunden? Wenn ja, seit wann und bis 
wann? 

Der FB Gesundheit ist an  die Luca-App seit dem 21 .05.2021  angebunden. 

2.  Nutzt Ihre Behörde das  Luca-System? Wenn ja, für was  (Kontaktnachverfolgung 
"Warnungen",  ... )? 

Der FB  Gesundheit nutzt das Luca-System zur Kontaktnachverfolgung  bzw.  -ermittlung . 

3.  Sollte Ihre Behörde derzeit keine Kontaktnachverfolgung (mehr)  durchführen: Wurden 
Luca-Locations darüber informiert,  dass eine Kontaktdatenerfassung damit nutzlos ist 
bzw.  wurden die  Luca-Nutzer darüber benachrichtigt,  dass sie im  Infektionsfall nicht 
mehr von Ihnen via  Luca-App' informiert werden? 

Die  Stadt Halle hat mehrfach in  Pressemitteilungen alle  Bürger (also auch die Luca-Nutzer) 
darüber informiert,  das die  Kontaktnachverfolgung  sich aufgrund der Vielzahl der Fälle  nur 
noch  auf'besonders vulnerable Gruppen beschränkt. 
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4.  Wie  viele Kontaktnachverfolgungen wurden in  den letzten 3 bzw.  6 Monaten via Luca 
durchgeführt (bitte einzeln beantworten)? 

Der FB Gesundheit hat die App zur Information im  Rahmen der Kontaktnachverfolgung 
insgesamt seit dem Anschluss an  die App 7  mal genutzt. 
Davon in  den letzten 3  Monaten via  Luca  in  3 Fällen. 
Davon in  den letzten 6  Monaten via  Luca  in  7  Fällen. 

5.  Ist eine weitere Nutzung des  Luca-System durch  das Bundesland vorgesehen? Falls 
nein, ziehen Sie einen eigenen Vertrag mit Luca in  Betracht? 

Das Land Sachsen-Anhalt hat den Vertrag zur weiteren Nutzung der Luca-App nicht 
verlängert.  Der FB Gesundheit zieht keinen eigenständigen Vertrag zur Nutzung der Luca-App 
in  Betracht. 

6.  Wäre  eine Nutzung von  Luca Connect in Ihrem Amt derzeitmöglich? 

Vieles ist möglich,  aber es gilt die Antwort zu  Frage 5. 

· 7. Wie  oft wurde Luca Connect bzw.  die dazugehörigen Features von Ihnen bereits 
genutzt? 

Das Feature Luca Connect ermöglicht personalisierte individuelle Direkt-Nachrichten an  Luca-
Nutzer. 
Bisher erfolgte noch keine Nutzung von  Luca Connect durch den FB Gesundheit. 
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